

Hoy, en una entrevista en el programa *Espejo Público* de Antena 3

García Egea: “Si se anima a quebrantar la ley, que después no digan que son presos políticos”

- Lamenta que se esté “animando a las algarabías y a hacer de Cataluña una tierra que no resulte atractiva para las empresas”
- Sobre el ex president Puigdemont, “cuando uno no cumple la ley, se convierte en un prófugo de la Justicia vergonzante para todos los que queremos a Cataluña”
- En relación a las grabaciones de Villarejo, se pregunta si la ministra de Justicia puede seguir callada “después de haberse descubierto que ha mentido descaradamente a la opinión pública”
- Afirma que los españoles “merecen un presidente del Gobierno que en la gira que está dando por todo el mundo pare algún día en España para dar la cara”

01, octubre, 2018.- El secretario general del Partido Popular, Teodoro García, ha afirmado hoy, en relación a la situación que se vive en Cataluña, que desde la clase política catalana “si se anima a quebrantar la ley, recordando el 1 de octubre del año pasado como un hecho heroico cuando fue vergonzoso para todos los que participaron, además de un golpe contra la democracia y la igualdad de oportunidades de todos, que no vengan a decir que son presos políticos”.

En este sentido, ha subrayado que “se pueden poner muchos lazos amarillos y manifestarse todo lo que uno quiera, pero sin quebrantar la ley y sin insultar con esos símbolos que excluyen a jueces, fiscales y a todo un ordenamiento jurídico”. “Que después no vengan diciendo que son presos políticos, porque son políticos presos porque están quebrantando las leyes, y lo que están haciendo ahora y todo el fin de semana es llamar al quebrantamiento de la ley”.

El dirigente popular ha lamentado que hoy se esté animando “a las algarabías, a cortar las calles, a hacer de Cataluña una tierra que no resulte atractiva para las empresas”, mientras que el presidente del Gobierno comparaba

desafortunadamente a Quebec con Cataluña, porque “las empresas que se fueron de allí nunca más volvieron a esa tierra”.

En referencia al fallido referéndum del 1 de octubre del año pasado, el secretario general del PP ha recordado que a los dirigentes políticos de esta comunidad autónoma “se les advirtió, se les requirió y se les avisó de que estaban entrando en un sitio peligroso alejándose del cumplimiento de la ley”. Por ello, a su juicio, “cuando uno no cumple la ley, se convierte en un prófugo de la Justicia vergonzante para todos los que queremos a Cataluña”.

GRABACIONES DE VILLAREJO

Sobre las informaciones que relacionan a la ministra de Justicia con el comisario Villarejo, Teodoro García se ha preguntado si la Notaria Mayor del Reino y la encargada de dar fe de los acuerdos de Consejo de Ministros puede seguir callada, después de haberse descubierto que “ha mentado a la opinión pública descaradamente”.

“Al final lo que estamos viendo es que la ministra de Justicia, conforme ha ido dando explicaciones, se ha ido descubriendo su mentira. Yo creo que debería explicar si estaba al tanto de esto, si lo que se trasluce de las conversaciones es cierto o no y si conocía estas cuestiones”, ha reclamado.

Según el secretario general del PP, Dolores Delgado “no puede aguantar ni un minuto más en su puesto, y conforme vayan pasando los días los españoles se irán dando cuenta de que éste no es un Gobierno limpio ni decente”, al tiempo que ha advertido de que el Ejecutivo “no puede estar escondido”, así como que “los españoles merecen un presidente del Gobierno que en esa gira que está dando por todo mundo pare algún día en España para dar la cara”.